

Dunkerque sera en 2013 une capitale. Tout est prévu pour épater le chaland (et l'électeur) et préparer, aux frais du contribuable, les élections municipales de 2014. La culture a bon dos ...

**Haut les mains !** vous dira le percepteur chargé par le gouvernement Socialiste de soutirer du contribuable un peu - ou beaucoup - plus d'argent ...

**Haut le coeur !** comme la nausée générale face à l'hypocrisie de ces roitelets «de gauche», bien pensants, bien disants, qui se battent bec et ongles pour le maintien de leurs propres privilèges ...

**Haut les coeurs !** comme le message de bons vœux de courage pour une année 2013 qui s'annonce difficile.

A toutes et à tous, nous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année, avec l'espoir de voir prospérer en 2013 notre action pour un Avenir Dunkerquois moins « rose » et beaucoup plus réjouissant ...

**Cap sur ce bonheur !**

Contactez-nous  votre avis nous intéresse

**CAP notre AVENIR** [capnotreavenir@live.fr](mailto:capnotreavenir@live.fr)  
06.85.85.77.29  
**Association Loi 1901** [capnotreavenir.blogg.org](http://capnotreavenir.blogg.org)

## L'arbitre des (in)élégances ...

**La démocratie peut être un exercice périlleux. Cela dépend de l'endroit où la partie se joue. Cela dépend du metteur en scène. Cela dépend des médias. Cela dépend du public ...**

Dunkerque - c'est bien connu à Paris - brille des plus belles médailles. Tout y est merveilleux, à commencer par la pratique de l'exercice démocratique.

Dunkerque - c'est bien connu des Dunkerquois - souffre de l'autoritarisme et de l'intolérance de son maire. Tout y est incroyablement difficile pour peu qu'on n'appartienne pas à sa cour.

Le conseil municipal qui s'est tenu ce lundi 17 décembre a, une fois de plus, une fois de trop, montré le triste spectacle du déni de démocratie.

### La technique théâtrale est bien huilée. Elle est une scandaleuse tricherie.

**Tricherie** du maire qui consiste à couper le micro lorsque les arguments opposés deviennent embarrassants, trop clairement justifiés ...

**Tricherie** du maire qui consiste à chronométrer et à accorder le temps de parole selon que l'orateur est un courtisan ou un détracteur ...

**Tricherie** du maire qui consiste à autoriser des élus de la majorité municipale ou de la pseudo opposition bien en cour à utiliser un langage ordurier (entre le « *ta gueule* » de l'un, non identifié, et le « *fermez la* » de Jacqueline Gabant ) ...

**Tricherie** du maire qui consiste à perturber par tous ces moyens les interventions contradictoires jusqu'à les rendre parfois incompréhensibles pour le public...

**Tricherie** du maire qui consiste à escamoter le débat sur le fonds, débat qui est pourtant l'essence même du conseil municipal ...

**Tricherie** du maire qui consiste à choisir comme seule réponse à la contradiction la « forme » ou de l'ironie ou du mépris ou de l'inattention ou de la condescendance ou de l'attaque « ad hominem » ...

**Tricherie** de la majorité municipale qui ferme les yeux sur ces pratiques autocratiques tout en se proclamant soucieuse du respect de la démocratie ...

Le maire de Dunkerque n'a jamais été et ne sera jamais arbitre des élégances !

Pierre LE BOEUF

## L'impôt tue et l'impôt et l'industrie

Avant, un artisan, un ouvrier, un ingénieur, un inventeur avait l'idée, l'envie, l'énergie, l'aptitude de monter une entreprise, une usine, un commerce, une manufacture. Si nécessaire des actionnaires, des associés participaient à l'aventure. Avec les bénéfices annuels, la production augmentait suivant la demande et le personnel croissait à mesure des besoins. C'était avant. Mais à partir des années 70 bénéfice est devenu synonyme de caisse ouverte, de trésor à piller, de caverne d'Ali baba pour l'Etat et les banques aux aguets.

Ainsi prenons un exemple d'une société familiale installée en Flandres depuis un siècle qui à partir de 1970 est obligée d'emprunter aux banques au lieu de s'autofinancer puisque ce qu'il reste, après ponction fiscale, n'est plus suffisant pour subvenir aux achats de matière première, à la main d'œuvre et à l'entretien de l'usine. Insidieusement le pourcentage de l'intrusion du crédit bancaire va exploser jusqu'à la faire basculer dans le rouge puis la faire disparaître, rachetée par un autre, ou la tuer. Enterrée au cimetière de toutes nos industries mortes seules dans un coin de France.

Observez donc les organigrammes des institutions des organismes publics, la pléthore de personnel est édifiante. Dans mon travail il m'arrive de constater que trois, quatre employés accomplissent le travail d'un seul dans le privé. Les uns inquiets de perdre leur emploi devant les autres accablés par la masse de travail.

Et le gouvernement, les régions, les municipalités se demandent encore où trouver des économies ? Jamais le travail payé par le contribuable n'a entraîné de richesse. Question de poule et d'oeufs d'or. La maison France brûle et on cherche où sont cachés les extincteurs ?

Pilar Hélène SURGERS

Elle s'enfla si bien ...  
Qu'elle creva ...



## Une nouvelle salle de 10 000 places à Petite-Synthe... mais pourquoi donc ?

Pour le BCM et l'USDK ? Vous plaisantez.

Lorsque, en août dernier, l'Equipe de France de Basket s'est déplacée à Gravelines, avec ses vedettes prestigieuses Tony Parker et Joakim Noah, le Sportica a fait le plein avec 3 500 entrées.

C'était un record car, en PRO.A, quand Nancy y est venue battre le BCM le 17 novembre (79-83 ap), il n'y avait qu'environ 2 600 spectateurs et 3 000 environ, le 30 novembre quand le BCM a battu Cholet (88-67). En Eurochallenge, le BCM (1<sup>er</sup>) recevait de nouveau NANCY (2<sup>ème</sup>) le 4 décembre. Belle affiche attractive : BCM a perdu (69-71) devant 2 600 spectateurs.

Ce n'est pas mieux avec le Handball et ses matchs de la Division I. Le 8 novembre, c'était le duel de l'année puisqu'il opposait le premier du Championnat, PSG, à l'USDK classée seconde, deux équipes qui n'avaient pas encore été battues en Championnat après 7 journées. « *Les meilleurs invaincus* » titrait la Presse exaltée par l'enjeu. La salle Dewerdts (excusez-moi, le Stade des Flandres !) devait être trop exigüe. Résultat : 36 à 30 pour Paris face à 2 300 spectateurs environ.

Le 23 novembre, c'est Toulouse qui s'y est déplacée à son tour. Dunkerque a fait match nul (26-26) devant 2 100 spectateurs environ. Le 8 décembre enfin, en demi-finales de la Coupe de la Ligue, l'USDK battait la prestigieuse équipe de Chambéry devant 2 200 spectateurs seulement.

**Pour ces diverses affluences, combien, d'ailleurs, de places payantes ?**

Par quel miracle, cette fréquentation de 2 000 à 3 000 personnes pourrait-elle passer à 10 000 spectateurs, sauf à distribuer des entrées gratuites aux enfants depuis la Maternelle jusqu'au Bac +8, aux chômeurs et aux personnes âgées ?

Mais qui dit gratuité dit paiement par le contribuable !

A ce propos, la construction de la grande salle est une chose. Ses frais de fonctionnement en sont une autre, mais vous n'avez droit à aucune information à ce sujet. Et puis, il y aura aussi les aménagements routiers à réaliser à nos frais. Nous les avons vaguement évoqués dans notre dernier billet. Depuis lors, la Presse en a fait sa manchette : « *Le projet ARENA nécessitera de gros aménagements à ses abords et sur la desserte avec l'A16* » (VdN 16 novembre).

Indépendamment du parking du Centre Commercial de 2 500 places, il faudra, en effet, créer un parking de délestage de 3 200 places, aménager les entrées et les sorties de l'A16, repenser les ronds-points existants, doubler la bretelle depuis la Belgique, réaliser le barreau de Cappelle qui permettra de rejoindre la RN225, et prévoir une halte ferroviaire sur la ligne Calais/Dunkerque modernisée.

**Le tout sans hausse d'impôts, affirment-ils !!!**

Pour qui nous prennent-ils ? Pour des naïfs, des débilés ou des simples d'esprits ?

Quand un Dirigeant Sportif s'est interrogé publiquement sur la participation financière des clubs qui voudraient utiliser la salle, il lui a été répondu : 8 000 € pour une jauge de 10 000 places. Mais comme quasiment tous les clubs du Littoral sont subventionnés par la Collectivité, c'est encore et toujours le contribuable qui décaissera.

**Cette salle, c'est donc de la folie, mais pourquoi l'avoir voulue ?**

La réponse est simple : Lille, avec son agglomération de plus d'un million d'habitants au beau milieu d'une Région très peuplée, a désormais son grand stade de 50 000 places avec son toit fermé et sa pelouse fragile. Nous, avec nos 200 000 habitants dans une zone nécessairement limitée par le littoral maritime, mais avec nos Superbes Elus, nous ne pouvons pas faire moins de 10 000 places !

C'est l'éternelle histoire de la Grenouille qui veut se faire aussi grosse que le Bœuf :

« *Le monde est plein de gens qui ne sont pas plus sages ;  
Tout bourgeois veut bâtir comme les grands seigneurs ;  
Tout petit prince a des ambassadeurs ;  
Tout marquis veut avoir des pages.* »

(La Fontaine)

A vous de deviner à qui s'adresse ce quatrain...

Guy LECLUSE

## De la foire d'hiver au cirque automobile

Chaque année, fin décembre, c'est le même rendez-vous des automobilistes avec le surcroît des difficultés de circulation.

Chaque année, les forains s'installent de part et d'autre du canal exutoire sur l'un des axes majeurs entre le centre ville et l'est de l'agglomération (Malo, Rosendaël, Leffrinckoucke...).

Cette fête foraine est populaire et compte parmi nos traditions. Elle mérite mieux que cet emplacement en bord de canal (synonyme de danger), coupé de façon incohérente en deux parties.

On a rasé de beaux grands arbres pour permettre l'installation, sur ce site, des manèges (deux semaines par an), suite à un déplacement contraint pour d'obscurs motifs.

Cette fête qui attire de nombreuses familles et un public jeune devrait disposer d'un espace vraiment approprié, convenablement sécurisé.

Cette fête provoque, malgré elle, une gêne et engendre, du fait des bouchons automobiles, un accroissement de la pollution atmosphérique.

Il est curieux de constater que le remaniement coûteux du centre ville et l'aménagement à grands frais du quartier du Grand Large n'ont pas intégré un projet pour l'accueil de ce genre de manifestations saisonnières.

Décidément, notre ville semble être gérée par des amateurs, ignorants ou indifférents aux réalités locales ! Et ça ne date pas d'hier ...